



La Gazette de l'IEM

Année 2018-2019

Juin/Juillet 2019

La chronique musicale d'Agathe !

Sommaire :

* Page 1 :

- Le départ de Laurence.
- Les œufs de Pâques

* Page 2 et 3:

- L'origine de la Fête de Pâques
- L'origine du poisson d'Avril

* Page 4 :

- Suite origine Poisson d'Avril
- La Recette œufs en Chocolat

* Page 5 :

- Bricolage Poisson avril

Dans ce numéro les anniversaires des mois de JUIN et JUILLET 2019 :

Hugo LEFBVRE
1 juin 1999

Inès BUREL
16 juin 2003

Leslie LENORMAND
28 juin 2003

Juline DANOIS
10 juillet 2001

Laura MOTTE
16 juillet 2001

Sara BERANGER
22 juillet 2003

Quelle est ta chanson préférée ?

Christophe maé :
Maman.

J'aimerais vous faire partager les paroles.

Quand je la regarde faire, j'ai les larmes aux yeux
Mais ce n'est qu'une mère qui voudrait être le bon Dieu

Ce n'est qu'une mère qui voudrait être le bon Dieu
Pour ne jamais voir l'enfer dans le vert de mes yeux
Alors je danse vers des jours heureux
Alors je danse vers et je m'avance vers
Des jours heureux

Je t'aime, je t'aime

Maman, maman
Je t'aime passionnément
Je t'aime, je t'aime
Maman, maman
Je t'aime simplement

Quand je regarde mon père et ses yeux amoureux
Elle sera sûrement la dernière dans ses bras à lui dire adieu, adieu
Elle a mal sans en avoir l'air pour qu'autour d'elle ceux
Qui la regardent faire ferment les yeux
Pour qu'autour d'elle ceux qui la regardent faire n'y voient que du feu

Je t'aime, je t'aime
Maman, maman
Je t'aime passionnément
Je t'aime, je t'aime
Maman, maman
Je t'aime simplement

Je t'aime, je t'aime
Maman, maman
Je t'aime passionnément
Je t'aime, je t'aime
Maman, maman
Je t'aime simplement

J'ai pas su trouver les mots
Pour te parler, je sais
Mais je pense être assez grand
Alors aujourd'hui j'essaie
Tu l'as bien compris je crois
Je t'aime en effet
Tu l'as bien compris je crois
Je t'aime pour de vrai (x5)

Tu l'as bien compris je crois
Je t'aime en effet
Tu l'as compris je crois
Je t'aime pour de vrai
Oh Maman
Je t'aime pour de vrai (x2)
Je t'aime, je t'aime pour de vrai



Cette année la France accueille la coupe du monde de football féminine. Elle se déroule du juin au 7 juillet. Certains matchs se passent au Havre !! (D'autres à Nice, Paris, Grenoble,

Coupe du monde de foot féminine

Montpellier, Valenciennes).

La France a joué contre le Brésil, le Nigéria, la Corée du sud et la Norvège. La capitaine de l'équipe s'appelle Amandine Henry et vient du club Olympique

de Lyonnais. Elles ont remporté les huitièmes de finale et se dirigent vers les quarts !

On est content, ALLEZ LES BLEUES !!!!!!!!!

Alexis



Cette année, Alexis est allé en Thaïlande. C'est un pays d'Asie.

Les jeunes du Groupe PVS A l'ont interviewé pour vous.

Voici leurs questions :

As-tu eu du soleil ?

C'est un pays où il fait très chaud, beaucoup plus chaud qu'ici.



Qu'est-ce que tu as mangé ?

J'ai mangé du poisson, du riz, des légumes, de l'omelette et des fruits exotiques.



Combien d'heures d'avion as-tu fais ?



Je ne sais pas combien d'heures je suis resté dans l'avion mais j'ai dormi, déjeuné et mangé dans l'avion. Un taxi est venu nous chercher, ma famille et moi, à notre domicile, à Gruchet le Valasse dans la nuit pour nous emmener à l'aéroport d'Orly, à Paris, où nous avons attendu avant d'embarquer pour Bangkok, Capitale de la Thaïlande.

Voyage d' Alexis en Thaïlande

As-tu peur en avion ?

Non, je n'ai pas peur en l'avion, j'ai l'habitude de le prendre et pour de longs voyages.



J'ai fait du bateau à moteur pour aller voir des îles et je suis allé à la plage. La plus connue et une des plus belles c'est la plage de Phuket.



Où as-tu dormi ?

J'ai dormi dans des hôtels où il y avait de grandes piscines.



C'était beau !

Qu'est-ce que tu as fait comme sortie ?

Nous avons fait beaucoup de sorties. J'ai visité des palais, des temples



J'ai fait du scooter avec mon père



et j'ai pris des Tuk-Tuk. Le Tuk-Tuk, prononcé Touk-Touk, est une sorte de tricycle motorisé qui sert de taxi, il ne faut pas avoir peur !!!

et j'ai vu beaucoup de statues.



Suite du Voyage d' Alexis en Thaïlande

Je suis allé voir un combat de boxe thaï



et je me suis fais faire un tatouage sur le bras...même pas mal ! Par contre je ne me souviens plus de ce que cela veut dire...



As-tu vu des éléphants ?



Non seulement j'ai vu des éléphants mais je leur ai aussi donnés à manger.



J'ai vu beaucoup d'oiseaux, des poissons de toutes les couleurs quand je nageais dans la mer.

Il y avait des serpents mais je n'en ai pas vu par contre j'ai vu de gros lézards.



Alexis



Cette année, la fête des pères se déroulera le dimanche 16 juin. C'est une tradition qui remonte au moyen-âge. À cette occasion, les enfants offrent des cadeaux à leur père, des gâteaux, des fleurs

La fête des pères

ou des objets qu'ils ont confectionnés à l'école ou à la maison. Cette fête est également célébrée par les adultes de tous âges pour honorer leur père.

La date de la fête des Pères varie d'un pays à l'autre, mais la majorité d'entre eux a choisi de la célébrer en juin.

Jours fériés mois de juin

Week end de 3 jours les 8-9-10 juin pour le week-end de l'ascension.



Inès, Honorine et Charlotte

Recette de smoothie à la framboise

Ingrédients

- 600g de framboises
- 4 yaourts nature 0% de MG
- 1 jus de citron vert
- 1 c à s de menthe hachée

Préparation

ÉTAPE 1 :

Laver, sécher et ciseler la menthe.

ÉTAPE 2 :

Dans le bol du mixeur, verser les framboises, les yaourts, le jus de citron et la menthe.

ÉTAPE 3 :

Mettre dans des grands verres.

ÉTAPE 4 :

Décorer chaque verre d'une feuille de menthe, de framboises fraîches et d'une paille.

ÉTAPE 5 :

Servir aussitôt.



Honorine et Charline et Inès



Cette année, nous avons participé à un projet chorale avec le collège l'oiseau blanc de Criquetôt. Nous nous sommes entraînés tous les mardis après-midi. Nous partageons ce moment avec une classe de 3^{ème}. Le professeur, M. Métyayer, était très gentil avec nous et est même venu au centre pour nous donner des conseils de chant.

Le vendredi 14 juin 2019 le groupe PVS B de la classe de Nicolas

Spectacle de chorale - Inès

a fait un spectacle de choral au gymnase du lycée de Maupassant à Fécamp. Le matin nous avons



répété et vu où nous devons nous placer. Après cela nous avons pris une pause goûter et danser un peu pour nous détresser. Le spectacle a commencé à 20h30, en première partie ce sont des groupes d'élèves qui ont joué. Nous avons eu un petit temps de pause avant de

chanter, nous avons chantés 10 chansons, à chaque moment avant de chanter il y avait 2 élèves qui faisaient un sketch. Nous portons un haut bleu avec écrit au dos SINGIN 'IN EUROPE. Le spectacle s'est terminé vers 22h45. ON C'EST BIEN AMMUSER !!!

